
СПбГУ 

ПРОТОКОЛ 
совещания первого заместителя декана экономического факультета 

с представителями совета обучающихся 

23.02.2022 №44/17-02-10 

Председательствующий - В.О. Титов, первый заместитель декана 

Секретарь - Н.А. Шихалева, секретарь руководителя, Отдел обеспечения деятельности 
руководителей учебно-научных подразделений, Организационное управление 

Присутствовали: 
Член совета обучающихся П.М. Баринов 
Член совета обучающихся Д.И. Бикмухаметова 
Член совета обучающихся П.А. Ворожцов 
Член совета обучающихся Ф.Г. Гусейнова 
Член совета обучающихся Н.В. Хазова 
Член совета обучающихся Ф.Л. Юсифов 

Повестка дня: 
1. О формате учебных занятий 
2. Разное 

1. О формате учебных занятий 
В.О. Титов, Ф.Л. Юсифов, Ф.Г. Гусейнова, П.М. Баринов, П.А. Ворожцов, Н.В. Хазова 

С учетом недостаточного процента вакцинированных от COVID-19 обучающихся 
по направлению «Экономика» занятия могут быть организованы в формате с 
использованием информационно-коммуникационных технологий. 

Участники встречи обсудили варианты мотивации обучающихся на 
предоставление сведений о вакцинации в личных кабинетах и возможные сложности, 
связанные с переходом на смешанный формат обучения. Было отмечено, что мнения о 
целесообразности перехода на смешанный формат, в среднем, разнятся в зависимости от 
курса обучения. 

В.О. Титов ознакомился с пожеланиями обучающихся в части дальнейшего 
формата обучения, пообещал рассмотреть вопрос об обращении к Руководству 
Университета по переводу обучения в смешанный формат при условии поступления 
корректировок в части ограничения доли вакцинированных обучающихся. 

2.1. Присутствующим принять информацию к сведению. 

2. Разное 
В.О. Титов, Ф.Л. Юсифов, П.А. Ворожцов, Д.И. Бикмухаметова 

1.1. В.О. Титов сообщил, что он обсуждает с преподавателями возможности 
переноса/компенсации пропущенных занятий в связи с накладками в расписании по 
основньм образовательным программам с очными занятиями в Военном учебном 
центре. 

1.2. Смена выбора элективной дисциплины возможна только в первые две недели 
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семестра. Если обучающийся желает дополнительно посещать другую элективную 
дисциплину, об этом следует проинформировать методиста Учебного отдела и 
преподавателя данной дисциплины. 

1.3. Планируется встреча с обучающимися четвертого курса бакалавриата для 
обсуждения текущих вопросов, связанных с прохождением практики, предстоящими 
государственными экзаменами, защитами ВКР и другими вопросами» 

Председательствующий 

Секретарь Н.А. Шихалева 

В.О. Титов 


